DEPORTES

El Granollers obtiene un meritisimo empate en Tarragona FUTBOL:

ESTAMPIDOS

El Gimnástico marca el primer tanto.

La contestación la da Orriols por telegrama urgente.

En la primera parte hubo alguien que comparó a Daniel y Nuet con el polo Norte y el polo Sur.

¡Vaya con la rapidez de López! Un auténtico «bala roja»

Si Marín pudiese jugar con unas tenazas, jugaría mucho mejor.

Natural es que habiendo tanta piedra en Tarragona, fuese la pelota tan pesada.

Tres a tres. O sea uno y uno. Buen reparto de puntos.

VEN-CER

Gimnástico, 3 - Granollers, 3

El resultado

El empate à tres tantos que registró el marcador àl terminar el encuentro fué la confirmación de las sucesivas alternativas que dieron un cariz extremadamente nivelado àl encuentro. Bien es verdad que siempre llevó ventaja el Gimnástico, pero no lo es menos que si una jugada de Ricart, al principio del partido, hubiese sido debidamente apreciada por el árbitro, habria correspondido la ventaja al Granoilers. A pesar de ello, no debe haber queja alguna sobre el resultado, ya que obtener un empate en el terreno tarraconense no está al alcance de muchos equipos. Bien haya pues este empate, que debe considerarse como una victoria moral.

Dos delanteras de juego distinto

Fueron las mejores lineas de ambos equipos. De juego arrollador, vertiginoso, a modo de bólido-particularmente su ala derecha-el de los atacantes locales. De juego sereno, veloz y medido el de los vallesanos. Dos delanteras que se batian con la misma arma: la rapidez, sólo que, puesta al servicio de la inteligencia por unos-el Granollers-y al servicio de la impetuosidad por otros-el Gimnástico. - Más ocasiones para marcar tuvieron los locales, pero siempre desacertados en el tiro. En cambio, el Granollers, con menos persistencia en el ataque. supo aprovechar mejor las oportunidades que se pusieron a su alcance.

Casa franca con sueldo familiar

Se necesita familia católica para trabajar en el Vallés

Por referencias, escribir a la redacción de ESTILO

Los jugadores

Empezemos por el Gimnástico. Y por el meta Marín. Hizo éste algunas excelentes paradas, que, sin embargo, fueron deslucidas por su defectuoso blocaje. La defensa mantúvose en un plan de igualdad, aunque se predispusieran ambos al juego duro y peligroso. La medular fué débil por las alas y consistente por el centro, donde Layola derrochó energías y aciertos. En la delantera fué López su maximo peligro. A su lado, Alejo le proporcionó cuero en abundancia. Brull acusó una movilidad preciosa para su sitio, aunque estuvo desafortunado en los disparos. Y Núñez-excesivamente retrasado siempre-y Nuet no estuvieron a la altura de sus compañeros.

Del Granollers, Planas llevó a cabo una buena actuación. Si algo puede achacársele fué su pasividad ante el tercer tanto. La defensa no alcanzó la brillantez de otros partidos. En la media Marti fué el más regular de los tres, habida cuenta de que hubo de habérselas con el ala más peligrosa. Daniel el más flojo, principalmente en la primera mitad. Y en la delantera-sumamente peligrosa-Moret y Orriols formaron un ala magni fica y Segués sué el delantero centro que aprovechó bien las oportunidadades que le brindaban sus compañeros. Ricart y Canal ajustaron el acoplamiento de la linea,

Arbitro y equipos

A las órdenes de Valls, que tuvo una regular actuación y demasiada tolerancia con el juego brusco e intempestivo, el

Gimnástico álineó a Marin, Recasens, Saló, Martorell, Layola, Saperas, López, Alejo, Brull, Núñez y Nuet. Y el Granollers a Planas, Pérez, Blanch, Daniel, Catalá, Martí, Ricart, Canal, Segués, Moret y Orriols.

El partido

Empieza el partido con rápidos ataques de uno y otro equipo. A los pocos minutos un disparo de Ricart es detenido apuradamente por Martin unos centimetros dentro del marco pero el árbitro no se da cuenta. Ataca el Gimnástico y se suceden unos fallos de Pérez que no tienen consecuencias. Una escapada del Granollers es rematada por Moret parando formidablemente Marin. A los 35 minutes, en un ataque del Gimnàstico, Brull consigue el primer tanto. Al minuto en un avance bien llevado por Moret y Orriols, éste lo termina con un chut raso que vale el empate.

Empezada la segunda parte el juego se mantiene con las mismas caracteristicas de ataques intervalados entre una y otra porteria. A los 25 minutos el Gimnástico se apunta su segundo tanto por mediación de Núñez. Pero 2 minutos más tarde un golpe franco sacado por Catalá es rematado por Segués y vale el segundo empate. Nueve minutos después, un centro de López es rematado por Brull ante la indecisión de Planas y el Gimnástico consigue su tercer tanto. Y finalmente à los 39 minutos Segués remata un balón que había escapado a Marin y logra el tanto del último y definitivo empate.

VENCER

ESPECTÀCULOS

La temporada de Cuaresma

Parece que en materia de espectáculos la presente temporada de Cuaresma será en nuestra ciudad algo excepcional. De momento sabemos que la empresa del Principal Cine ha arrendado el teatro del Casino y que en el mismo piensa proyectar las excelentes películas que tiene anunciadas (Blanca Nieves, Escuadrillas, etc.).

Tampoco la empresa del Coliseum se duerme sobre los laureles de su superioridad de local, y tambien se propone presentarnos buenos programas de cine.

El salón-teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. da el golpe decisivo para juzgar la gran profusión y excelencia de los espectáculos que en la localidad tendrán lugar en esta temporada: Todos los domingos y días festivos se celebrarán en el mismo representaciones teatrales, tarde y noche, a cargo de làs mejores compañías de Barcelona. Hoy inicia la temporada con dos obras de mérito reconocido como son «La enemiga» y «Esclavitud» que serán representadas por la compañía de Pedro Cabré, en la que destacan el gran actor Enrique Borrás y la primera actriz María Vila.

LIBERIA CARRESO

Taller de encuadernación



EL DEPORTE EN EL FRENTE JUVENTUDES DE

Baloncesto

El pasado domingo, día 15, se jugó el último partido del campeonato de balonpié por Falanges, venciendo la Tefcera a la Segunda por el amplio resultado de 5 a 1. Así pues, despues de la terminación de este interesante campeonato, la clasificación ha quedado como sigue: En primer lugar la Primera Falange, en segundo lugar la Tercera y en el úlrimo puesto la Segunda Falange.

Fùtbol

-El resultado del partido jugado en Tarrasa, el día 8 del corriente mes, por

FINCAS

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157

Fincas rústicas y urbanas en venta

en las comarcas del Vallés,

Vich, Ripollés, Cerdaña,

Ampurdán y Marina.

no de 6 a 0, como consignamos la semana pasada.

nuestro equipo de cadetes, fué de 6 a 4, y

Atletismo

Por la Auxiliaría de Atletismo han sido adquiridas 24 vallas, lo cual permitirá, en la próxima temporada, la celebración de tan vistosa y espectacular prueba, para la cual ya se están entrenando nuestros esforzados atletas.

Boxeo y Gimnasia

Se pone en conocimiento de todos los camaradas cadetes, que diáriamente se darán cláses prácticas y teó-

¿Quieren adaptar la onda corta en su aparato? RADIO DURAN se lo pondrá con toda garantía.

Reparaciones garantizadas SERVICIO ESPECIAL A DOMICILIO

Radio Durán

Sta. Ana, 8 : GRANOLLERS : Teléf. 218

ricas de gimnasia, en el gimnasio de nuestra Delegación a las 19'30.

Campeonato Comarcal de Balompié y Baloncesto

Hoy domingo, día 22, comenzará el campeonato Comarcal de Balompié y Baloncesto. En Balompié participaran làs Delegaciones de Mollet, La Garriga, Cardedeu, Parets y Granollers. En Baloncesto se han formado dos grupos: uno de la linea de M. Z. A. que está formado por Llinás, Cardedeu y Granollers; otro de la linea del Norte formado por La Garriga, Parets y Mollet. Los campeones de cada grupo jugarán el partido final en Granollers el día 5 de Abril. El calendario para hoy es el siguiente: Balompié: Mollet-Granollers y Là Garriga-Cardedeu, descansando Parets. Baloncesto: Lineà Norte: Là Garriga-Parets, descansa Mollet. Linea M. Z. A.: Granollers Llinás, descansa Cardedeu.

TELÉFONO DE "ESTILO": 284

TRASPASO TIENDA

en lugar céntrico y con instalaciones de estanterías propias para cualquier comercio.

Razón: Martín Concustell GRANOLLERS Plaza España, 44 y 46

GARAGE BAULENAS

EL MAS IMPORTANTE

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL

GRANOLLERS

Avenida Generalísimo, 174 Teléfono 86

VICH

Calle Manlleu, núm. 46 Teléfono 110

José Boada Barba

ARQUITECTO

GRANOLLERS Plaza de José Antonio, 17 Martes y Jueves, de 12 a 1

BARCELONA Av. Generalísimo Franco, 343, 2.º C. Lunes, Miércoles y Viernes, de 3 a 5 Teléfono 78047